

Alfredo Despaigne, mejor beisbolista cubano del 2017



La Habana.- **LA DIRECCION** Nacional de Béisbol (DNB) informó la lista de los mejores peloteros del año 2017 en Cuba, relación que encabeza el toletero granmense Alfredo Despaigne.

La elección se conoció luego de los análisis realizados por los integrantes de la DNB y la Federación Cubana de Béisbol.

El “Caballo de los Caballos”, como le apodan desde hace años, salió campeón nacional con Granma y de la Liga Profesional Japonesa con los Halcones del Softbank, razones suficientes para merecer la condición de Mejor Atleta en esta disciplina.

Por otro lado, los Alazanes se llevaron el premio al equipo más destacado, tomando en cuenta la inédita victoria en el clásico doméstico, la incursión en la Serie del Caribe y su muy probable presencia en los play off de la corriente 57 Serie Nacional (SNB).

Carlos Martí ganó la pugna entre los técnicos, luego de llevar a su provincia a la cúspide de la 56 SNB y de conducir al elenco cubano en la Serie del Caribe y el Clásico Mundial.

Jorge Niebla fue elegido como mejor árbitro, luego de que la Confederación Mundial de Béisbol-Softbol lo eligiera en similar condición, por sus loables resultados en eventos internacionales.

En los acápites de mejor juvenil y novato del año fueron beneficiados César Prieto y Yorbert Sánchez Zayas, respectivamente.

La lista de los 10 mejores incluyó a Yurisbel Gracial (MTZ), Lázaro Blanco (GRA), Liván Moinelo (PRI), Roel Santos (GRA), Yordan Manduley (HOL), Alexander Ayala (CMG), Miguel Lahera (ART), Carlos Benítez (GRA), Frank Camilo Morejón (HAB) y Yordanis Samón (GRA).

La Gala del Béisbol Cubano se efectuará a inicios del venidero año, en el momento que se considere más adecuado tomando en cuenta el cierre de la 57 SNB y compromisos internacionales como la Serie del Caribe.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/150390-alfredo-despaigne-mejor-beisbolista-cubano-del-2017>



Radio Habana Cuba